



# HR Ratings mejora la calificación crediticia de la deuda pública de Mexicali

**Gracias a la reestructuración de la deuda y la aplicación de programas de ahorro, el Ayuntamiento logró “AA+ Perspectiva Estable”**

La Calificadora HR Ratings mejoró el estado crediticio de la Deuda Pública Gobierno de Mexicali tras otorgarle la calificación “AA+ Perspectiva Estable”.

De acuerdo al propio organismo, esta evaluación nunca se había logrado en ninguna administración municipal de Mexicali, por lo cual reconocieron el trabajo del actual Ayuntamiento.

Este punto en especial es contrario a las críticas de quienes no veían el beneficio que hoy tenemos, votaron en contra de una acción financiera que ahora le da una estabilidad a Mexicali.

Cabe mencionar que esta calificación se logró gracias al reciente refinanciamiento de la deuda que hizo el gobierno de la ciudad, aunado a las acciones de austeridad, ahorro y optimización del gasto que se han realizado desde el inicio de la administración.

La alcaldesa Marina del Pilar Ávila Olmeda, mostró su beneplácito tras darse a conocer esta noticia, por lo que destacó la disciplina financiera del Ayuntamiento pese a ser un año complicado por los efectos económicos generados por la pandemia del COVID-19.

“Esto es muestra de que estamos siendo responsables en el manejo de los recursos de la ciudad y permite mejorar la perspectiva a corto y mediano plazo para nuestro Mexicali y con ello ligarán mejora en las tasas de interés por lo que se traducen “, expresó.

Cabe referir que dentro de los primeros meses de este 2020, la propia Calificadora HR Ratings ya había mejorado la calificación de Mexicali con la “BBB”, por lo que el Ayuntamiento ha continuado con la tendencia positiva.

En ese sentido, Marina del Pilar subrayó que desde el inicio de la Administración Municipal se reforzaron las estrategias de austeridad, combate a la corrupción, reducción del gasto, así como una mejora en la recaudación, a través del acuerdo en Cabildo para lograr incentivos fiscales.